

GRUPO XV

Clara y merecida victoria del Aviaco sobre el Boetticher (3-0)

El «festival Criado» salvó el escollo

MADRID. (De Molero Ortega). Aviaco Madrileño, 3 (Criado); Boetticher, 0.
A. MADRILEÑO: Chicharro (1); Salcedo (1); Julián (2); Carmona (2); Puig (2), Del Olmo



Criado marcó los tres goles del Aviaco

(3); Segovia (1), Criado (3), Tapia (1), Herrera (1) y Del Olmo (2).

BOETTICHER: Paquito (2); López Carrasco (1), Lecamendia (1), Larrea (1); Sotero (3), Bris (1); Trocoli (2), Sevilla (1), Domenech (2), Vázquez (1) y Martínez del Cerro (1).

ARBITRO: Señor García de la Cruz, regular.

G O L E S

1-0. Minuto 18. Criado remata de cabeza un balón que se había estrellado en el larguero y logra el primero.

2-0. Minuto 38. Una buena combinación entre Segovia y Tapia, la finaliza Criado de un tiro desde el borde del área, batiendo de nuevo a Paqui.

3-0. Minuto 71. Centro cruzado de Puig, que remata estupendamente Criado.

INCIDENCIAS

Debido a la constante lluvia caída el sábado y primeras horas del domingo el campo se encontraba en extremo resbaladizo, abundando las caídas y los choques; en uno de estos entre Segovia y Larrea, salió malparado este, que hubo de estar ocho minutos sin recuperarse en la banda.

EL AVIACO SALVO UN DURO ESCOLLO

Había ciertos temores ante la visita del Boetticher, bastante reforzado este año y que hasta ahora había logrado buenos resultados y a pesar de la victoria final hemos de resaltar que el encuentro no fue ciertamente fácil para los locales ya que estos tuvieron que esforzarse para doblegar a sus contrarios.

El Aviaco Madrileño actuó con un esquema en 3-3-4, siendo De Pablo el hombre que apoyaba a sus compañeros de la línea media; por su parte, el Boetticher colocó a Bris como cuarto defensa y alternativamente a Vázquez y Domenech, en el centro del campo en labor creativa.

Corto y justo...

(Viene de la página 11). cambiar el partido. Bien la defensa sobre todos Valle, en la media destacó Yyiyi y en la delantera los mejores Montero, que tiró tres córners con marchamo de gol, aunque la suerte la fué adversa Cubero fué en todo momento el elemento más eficaz y la clase de Camargo, junto con su eficacia rematadora.

Con estos dispositivos, el dominio correspondió en el primer cuarto de hora a los forasteros que dieron a los 10 minutos, el primer susto a la hinchada local, cuando Del Olmo se vio obligado a despejar un balón en la raya de meta, con Chicharro ya batido; poco después Carmona tuvo que ceder en forma apurada un saque de esquina, desbaratando una inteligente jugada entre Sevilla y Martínez del Cerro. Pero, a los 18 minutos, empezó el «festival Criado» y, con el 1-0, el juego aviator se serenó y, de dominados, pasaron a dominadores, haciendo repliegarse a los ascensoristas a sus dominios. Además del segundo gol de Criado, tuvimos oportunidad de anotar un extraordinario tiro de Puig al lanzar una falta, respondiendo Paqui con una aún mejor parada.

La segunda parte se inició con dominio forastero, que no trajo consecuencias, debido a la seguridad de la zaga madrileñista que como en otras ocasiones fue afianzándose según transcurría el partido. Poco a poco los locales se fueron haciendo con las riendas del encuentro y Herrera y Criado obligaron a Paqui a intervenir con frecuencia; una vez llegado el tercer gol, puede decirse que se acabó la contienda, pues las escasas esperanzas que pudieran tener los de Villaverde de lograr acortar distancias se desvanecieron; aun hubo oportunidad de aumentar la

cuenta local en el último minuto, cuando Segovia falló el disparo, estando en buena posición para el remate; justo es decir que los forasteros estuvieron a punto de marcar el gol del honor cuando su extremo derecho remató un saque de esquina muy bien batiendo a Chicharro, pero... no al larguero.

Estimamos el triunfo local como totalmente justo, si bien un 3-1 hubiera estado un poco más de acuerdo con el desarrollo del encuentro.

El Aviaco Madrileño ya se va afianzando en su nueva categoría y por lo menos en su campo va a ser muy difícil de vencer; en el cuarteto defensivo descollaron hoy Julián y Carmona; muy bien los medios, sobre todo Del Olmo, que sigue en la excelente línea de pasados partidos; Criado fue el mejor de la vanguardia, seguido por el teórico extremo De Pablo, que actuó siempre en funciones de construcción de juego a la altura de los medios. En fin, para hacer un juicio exacto de lo que pueden ofrecernos los aviadores en esta temporada sólo tenemos que esperar a su próxima y difícil salida a Zafra.

El Boetticher no creemos que sea un equipo de los que manden en la clasificación; en el partido que acabamos de comentar tuvo su elemento más destacado en el medio Sotero, seguido de cerca por Paqui, Trocoli y Domenech.

Un gol, madrugador y contraproducente

Quiso, el Alcalá, defenderlo y ello le perdió, porque le dominó el Conquense

CUENCA. (De nuestro corresponsal, José García-Ferriz).

Conquense, 2 (Agudo y Cirilo); Alcalá, 1 (Galán).

Conquense: Daniel; Julián, Bermejo, Hidalgo; Carlos, Sito; Agudo, Hernández, López, Villar y Cirilo.

Alcalá: Fernando; Ciriaco, Castillo, Tomás; Gabi, Caborana; Galán, Ramón, Ramoni, Chafer y Camargo I.

Arbitro: Sr. Manero, bien; auxiliado en las bandas por los señores Garrido y Ureña que cumplieron.

G O L E S :

0-1. Cinco minutos de juego: Galán, al borde del área, agarra un tiro fuerte y por alto a la escuadra.

1-1. Setenta y dos minutos: Agudo, de cabeza, en balón servido en libre indirecto por Hernández, establece el empate.

2-1. Ochenta y nueve minutos: Cirilo, en balón pasado desde la defensa con la izquierda y por bajo, consigue el gol de la victoria.

Partido jugado bajo un aire molesto, que ha sido el factor dominante del encuentro desde el punto de vista atmosférico y a su vez el del resultado final. Se sacaron tres saques de esquina a favor del Conquense por ninguno del Alcalá.

EL PARTIDO:

Al empezar a hablar del par-

tido hay que hacerlo forzosamente del gol en frío del Alcalá, que llegó cuando todavía los jugadores estaban cogiendo sus posiciones. Pues bien, este gol temprano fue el que preparó todo el tinglado defensivo del Alcalá, dejando a Galán y Ramoni solos en punta, bajando al centro del campo Ramón, Chafer y Camargo I.

Y como en este período el aire les era propicio, y los balompéuticos estuvieron desajustados toda la tarde, el dominio era casi completo, por lo menos del centro del campo. En cuanto a pisar el área enemiga era harina de otro costal, pues nada más llegar al borde del área soltaban el balón, en vista del buen resultado que les había dado el primer disparo y otro después de Camargo I que repelería la madera, así, ni los locales se quitaban el dominio de encima, ni los forasteros se aprovechaban de ello; su mayor empeño era tener la zona central en su poder. Con ello y el aire a su favor controlaban la situación, encargando a Galán y Ramoni de resolver todas las papeletas, y eso no podía ser.

Los balompéuticos por su parte capeaban el temporal como Dios les dio a entender, pues desde luego el control del balón era difícil, y más aún

Al OLIVENZA le faltó fortuna y un poco de orden

El CARABANCHEL, más oportunista, ganó

OLIVENZA. (De nuestro corresponsal ANTONIO MEDINA). Olivenza, 0; Carabanchel, 2 (Dominguez).

CARABANCHEL: Martín; Caliche, Navarro, Felipe; Frías, Salmerón; Silva, Dominguez, Morón, Lavisier y Boro.

OLIVENZA: Peláez; Canito, Calín II, Coronado; Cele, López; Adelardo, Pozueco. Vela, Gonzalo y Orrego.

G O L E S

Los dos goles del Carabanchel fueron marcados en la segunda parte y, el autor de ambos, Dominguez; el primero, en el minuto 18, al cabecear una falta y enviar el balón al fondo de la red. El segundo, llegó en el minuto 36, en una jugada llevada por el lado derecho; Silva centra y Dominguez vuelve a marcar. Este gol fue precedido de fuera de juego que el árbitro no vio.

Dirigió el encuentro el señor López García con una discreta actuación tirando a mal, en un partido que podía haberse lucido; pudiendo achacar parte de culpa al linier señor Jiménez Correa, que estuvo desacertado en la mayoría de los señalamientos que efectuó.

INCIDENCIAS

Los jugadores del Olivenza lucen brazalete negro en señal de luto por el fallecimiento del padre del jugador oliventino, Toni, Partido jugado en el Estadio del Vivero de Badajoz, por la mañana, por coincidir con un festejo taurino.

Pese a haber dominado el Olivenza la mayor parte de los noventa minutos, los dos puntos

en litigio se los ha llevado el equipo visitante. El Carabanchel ha sabido aprovechar, co-



Silva, destacado en el Carabanchel

mo equipo más veterano, las escasas oportunidades de gol que se le presentaron. Podremos decir, por tanto, que el equipo madrileño ha tenido más fortuna, pero nada más.

De salida, y durante bastantes minutos, el dominio territorial corresponde al Olivenza que comienza jugando muy bien a favor del aire. Ante este juego el Carabanchel adopta unas ligeras precauciones, retrasando a Frías y Salmerón en apoyo de la defensa. Como el acoso oliventino no obtiene frutos, el juego se va volviendo alterno, llegando ambas delanteras a las metas contrarias, y lucíéndose el meta Peláez en una extraordinaria parada a un fuerte tiro de Silva que es largamente ovacionada. El Carabanchel realiza todo su juego por el ala formada por Silva y Dominguez que son sus mejores hombres y los que crean las ocasiones de peligro. Los últimos quince minutos son de total dominio del Olivenza, que busca el camino del gol con insistencia, pero con escasa fortuna. Y es Gonzalo el que tiene la mejor oportunidad de toda la tarde pero lanza el balón fuera. En estos minutos de gran juego podría haber quedado resuelto el partido favorablemente para el equipo de casa, mas no fue así; le faltó garra, y decisión a la hora del gol y quizás más veteranía.

En la segunda mitad continúa durante los primeros 15 minutos el dominio del Olivenza pero, una vez más, infructuosamente. El primer gol del Carabanchel parece encoraginar más al Olivenza, pero el dominio decae al desaprovechar las ocasiones de gol, malogradas por mala puntería, premiosidad y falta de resolución final. El segundo gol del Carabanchel sentencia ya el resultado y, aunque el Olivenza se vuelca sobre la meta de Martín, no obtiene resultado positivo. Al equipo blanco le ha faltado veteranía, más orden y, por qué no decirlo, más fortuna.

De sus hombres, el mejor Canito seguido de sus compañeros de línea defensiva que fue la más firme, no estuvo mal la media que luchó incansablemente. Lo peor del equipo, una vez más, la delantera, donde Gonzalo sigue sin encontrar su sitio y sus compañeros de línea operan con escasa fortuna.

En los últimos minutos del encuentro fue expulsado del terreno de juego el jugador local Adelardo. Por el Carabanchel, sus mejores hombres Silva, Dominguez y Martín.

(Pasa a la página 15).